

いろいろな活動の写真

5月下旬から6月にかけていろいろな活動を行いました。地域の方も一緒に行つた避難訓練。美味しいかつたソフトクリームの会、民謡演奏、ちらしづし作りなど…。どれも楽しかつたですね。写真にてお楽しみください。



ソフトクリーム。
7月も開催します！

民謡演奏会。
盛り上りましたね。

避難訓練の様子。
模擬の消火器で消火訓練を行いました。



中庭がカフェ風になっています。
きゅうりとひまわり成長中です。

ひらおか梅花実ティサービスセンター
管理者 三井弘巳

これまで賜りましたご理解とご支援に、心より御礼申し上げます。皆様のますますのご健勝とご多幸をお祈りするとともに、今後とも当事業所への変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今後は職務も勤務地も変わりますが、これまでと変わらぬ思いで、ご利用者様やご家族様の健やかな暮らしの支援、そして職員が働きやすい職場づくりに努めまいります。

ご利用者様、ご家族様には改めまして心より感謝申しあげます。ご利用者様と直接関わる機会は決して多くはありませんでしたが、その中でも語り尽くせないほどの大切な思い出や学びをいただきました。介護や相談支援の仕事に就いたのは、ご利用者様と関りを持たせていただくことに興味を持ったのがきっかけです。やはり、その出会いや関わりこそが私にとつかて大きな喜びであり、仕事を続ける原動力でもあります。

このたび、7月1日付で法人本部へ異動することとなりました。平成19年5月の「デイサービス開設時より、管理者を務めさせていただき、あつという間に18年の歳月が経ちました。